



Claudia pone en su gabinete a expertos y cercanos



David Kershenobich, Raquel Buenrostro, Luz Elena González, Edna Elena Vega y Jesús Antonio Esteva forman parte del gabinete de Sheinbaum.

En la presentación quedó vacía la silla de Ramírez de la O, quien no acudió por reunirse con el Presidente

SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, presentó el segundo bloque de funcionarios de su gabinete, en el que destaca la experiencia y cercanía. David Kershenobich, en Salud; Raquel Buenrostro, en la Función Pública; Luz Elena González, en Energía; Jesús An-

tonio Esteva, en Infraestructura y Comunicaciones, y Edna Elena Vega, en Desarrollo Territorial.

También confirmó la continuidad de Rogelio Ramírez de la O en Hacienda, quien no acudió porque estuvo reunido con el presidente López Obrador.

Kershenobich reconoció en entrevista que no necesariamente el sistema de salud debe ser como el de Dinamarca.

LA TRANSICIÓN

Claudia Sheinbaum presenta la segunda parte de su gabinete

La virtual presidenta electa da a conocer a otros seis integrantes de su equipo de gobierno, entre los que **destacan funcionarios de la administración de AMLO** y excolaboradores suyos cuando estuvo al frente de la Ciudad de México

SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, presentó a otros seis integrantes de su gabinete, con lo que ya suman 13 puestos definidos para los siguientes seis años. Entre las designaciones se encuentran funcionarias del gobierno de Andrés Manuel López Obrador y excolaboradores que fueron su mano derecha en la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

De nueva cuenta, Sheinbaum Pardo decidió darle continuidad a los integrantes del gabinete de López Obrador. Designó a Raquel Buenrostro Sánchez, actual secretaria de Economía, como la próxima secretaria de la Función Pública, y Edna Elena Vega Rangel, actual subsecretaria de Desarrollo Territorial y Agrario, como titular

de esa misma dependencia.

Con lo anterior ya suman cuatro funcionarios de la actual administración en el equipo de Sheinbaum. Esto incluye a Alicia Bárcena, actual secretaria de Relaciones Exteriores, que dirigirá la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, y a Rogelio Ramírez de la O, actual secretario de Hacienda, que va a seguir en el mismo puesto.

En el Museo Interactivo de Economía (MIDE), la virtual presidenta electa aseguró que la segunda parte de su gabinete es “un gran equipo” ya que, recalcó, son perfiles “honestos y experimentados”.

La primera en ser nombrada fue Luz Elena González Escobar como titular de la Secretaría de Energía. La exmandataria capitalina destacó que fue secretaria de Finanzas en el Gobierno de la Ciudad de México y conoce los temas del sector.

“Nos ayudó mucho en el gobierno de la Ciudad de México (...) es un tema además importante en la coordinación de la Secretaría de Energía con Pemex, con CFE, y ayudó a la coordinación del proyecto de paneles fotovoltaicos en la Central de Abasto”, dijo tras destacar que es economista por la Universidad Nacional Autónoma de México y maestra en Derecho por la Universidad Tecnológica con una especialidad en Derecho Fiscal.

En tanto, David Kershenovich fue designado como titular de la Secretaría de Salud. Es médico cirujano con especialidad en Medicina Interna y Gastroenterología por la UNAM y se desempeñó como director general del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán de junio de 2012 a 2022.

Raquel Buenrostro Sánchez fue

designada como secretaria de la Función Pública. “Es una mujer incorruptible..., todos en el gabinete, pero particularmente ella es una mujer que en el lugar donde ha estado se ha desempeñado de una manera sobresaliente”, resaltó Sheinbaum Pardo.

Recordó que Buenrostro ante-

riormente fue jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

En tanto, Jesús Antonio Esteva Medina será el nuevo titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes. Desde 2018 se desempeña como titular de la Secretaría de Obras y Servicios capitalina; es ingeniero civil y maestro en Estructuras por la UNAM.

“Conoci de su trayectoria, honestidad y profesionalismo cuando nos ayudó en la construcción del segundo piso de Periférico (...) tiene un currículum también muy extenso en el servicio público”, señaló.

Además, Edna Elena Vega Rangel fue anunciada como nueva titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano. ●



FOTOS: DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ / EL UNIVERSAL

David Kershenovich, Raquel Buenrostro, Luz Elena González, Claudia Sheinbaum, Edna Elena Vega y Jesús Antonio Esteva, ayer en la presentación de secretarios de la próxima administración federal.